

Kaffee- und Kuchenaktion 2014 des Förderkreises der Marianhiller Mission Bad Abbach

Auch diese Aktion war wieder ein schöner Erfolg!

Wir konnten durch den Verkauf von ca. 320 Torten- und Kuchenstücken, 120 Kücheln, viele Haferln Kaffee, etlichen Schmalzbrotten und einigen Spenden einen **Erlös von Euro 964,00** erzielen.

Diesen Betrag werden wir noch aufstocken und dann den **Kinderfamilien** (d.h. ältere Geschwister versorgen ihre jüngeren Geschwister, da die Eltern erkrankt oder gestorben sind) **in Simbabwe** zukommen lassen.

Ein herzliches DANKE den Helfern, den Kuchenspendern
und den Unterstützern!



Um 8.30 h begannen die Helfer mit dem Aufbau.
Routiniert wie immer!



Die ersten „Genießer“ kamen bereits um 12.30 h!
Da war die Torten- und Kuchenauswahl noch riesig.



Die unermüdlichen „Spüler“ im Dauereinsatz.



Und so ging es dann zur „Kaffezeit“ rund !



Eine kleine Auswahl aus unserem Buffet ! Da musste man ja „schwach“ werden.



Und nach drei teilweise heftigen Regenschauern waren die Bänke dann doch gut gefüllt. So konnten auch die Vertreter der CSU bei ihrem Weinfest, den Wein, den Schinken und die Brezen an die Frau und den Mann bringen.